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国際奉仕委員会担当例会
外部講師
2023 学年度ロータリー米山記念奨学生
　 史  蕊 様 

社会奉仕委員会担当例会
外部講師
　「子育て家庭の現状と子育て支援のあり方」
社会福祉法人 防府海北園
統括施設長　岩城 淳 様
　　（防府ロータリークラブ）

10 月 26 日（木）10 月 19 日（木）

【プログラム】	 広報・クラブ週報委員会担当例会
	 外部講師
	 「マスコミは、マスゴミになったのか!?」
	 株式会社	テレビ新広島
	 代表取締役社長	箕輪	幸人	様　（広島ロータリークラブ）
	 	フジテレビに入社され、日航ジャンボ機墜落や地下鉄サリン事件などの数々

の事故や事件を取材され、東日本大震災で取材・放送の指揮を執られたご
経験から、「命を守る報道の継続」をテレビ局のミッションとして、基礎免
震構造の災害に強い設備を備えた本社ビルの建設や、カープ試合中継中に
ゼレンスキー大統領の来日特番をされるなどの実践に取り組まれていることなど、テレビ局の存在意義について熱
く語られる箕輪社長のお姿に、緊張感を感じながらお話を聞かせて戴きました。

【 出 席 率 】	 前々回　休会　今回81.69％（会員76名・欠席13名・免除5名）
【 来 　 　 客 】	 ◇外部講師		株式会社テレビ新広島	代表取締役社長　箕輪	幸人	様（広島ロータリークラブ）
【他クラブ出席者】	 ◇	福田君（10/1第1回ガバナー補佐会議）・神田（朗）君（10/2福山ロータリーEクラブ2710）　2名
【 欠 席 者 】	 ◇	青山・石田・岩本・宇都宮（公）・畦・海生（知）・川畑・武田（信）・武田（彰）・長行事・増岡・三宅・八木君　　13名
【 出席免除者】	 ◇	宇都宮（五）・大矢・奥川・海生（孝）・武田（保）君　　5名
【 会 長 報 告 】	 ◇2023-2024年度呉RC役員・理事指名委員会の委員選任について
	 　	会長経験者…三宅	清嗣君、在籍年数3年以上10年未満…中﨑	誠	君・宇都宮	公徳	君、在籍年数10年以上…

山本	一洋	君・奥原	祥司	君、増岡	真一	直前会長、大上	功	会長
	 ◇住田会員のご退院と出席について。住田	会員より一言。
	 ◇カープクライマックス進出おめでとう！Ｍも頑張ります！との公私混同の報告。

【 幹 事 報 告 】	 ◇	RI…ROTARY	10月号
	 ◇RI…ロータリーレート　1＄＝149円へ変更…地域社会の経済発展月間　リソースのご案内	
	 ◇RI日本事務局財団室…財団室ニュース　10月号	
	 ◇（公財）ロータリー米山記念奨学会	…ハイライトよねやま　vol.282	
		 　　　　	 …豆辞典（配付）	
		 　　　	 … 2022年度事業報告書	
	 	　	 … 2022年度決算報告書	
	　　　　　　　　　　　	 …寄付の新表彰制度チラシ	
	 ◇	RI第2710地区事務局　井内康輝ガバナー…ガバナー月信10月号（配付）	…美祢地域大雨災害支援金の御礼と

御報告。支援金総額3,040,000円　被災地域復興に役立てていただくよう、9/20	美祢市役所へ送金いたしました。
	 ◇	RI第2710地区	上田	文雄	ガバナーエレクト…2024-25年度ガバナー補佐の任命についてのご報告
	 ◇	RI第2710地区2022-23年度	ガバナー石川	良興	様… 2022-23年度地区会計報告について
	 ◇	広島西ロータリークラブ…例会変更のお知らせ。10/19㈭	職場訪問例会の為、例会場をHIROSHIMA　

GATEPARK　PLAZAへ変更。※メークアップ受付あり
	 ◇	東広島ロータリークラブ…例会変更・休会のお知らせ。10/17㈫	BBQ親睦夜間例会のため同日18：30 ～　酒処	

樽	へ変更※サインメーク受付有り。9/19㈫	10/10㈫	10/31㈫	11/21㈫	休会。
	 ◇	呉東ロータリークラブ…例会取消のお知らせ。10月11日㈬	定款第7条第1節（ｄ）（1）により例会取消。
	 ◇	江田島ロータリークラブ…例会変更について。10/5㈭	定款第7条第1節（ｄ）（1）により例会取消。
	 ◇	（公財）ボーイスカウト日本連盟…青少年育成のためのボーイスカウト運動へのご支援　御礼と今後の御願いにつ

いて。…SCOUTING（スカウティング）9月号
	 ◇	本日、例会終了後、第4回定例理事会を開催いたします。理事役員の方は「親睦の間」にお集まりください。

【 委員会報告】	 ◇	ロータリー財団委員会	佐藤政秀委員長…100万ドルの食事のご紹介
	 ◇国際奉仕委員会	中野委員長…米山奨学会寄付金の御願い
	 ◇	ゴルフ同好会　藤井	聖	幹事…10/9（月祝）ゴルフコンペHD変更の報告及び、第4回・第5回ゴルフコンペのご案内。
	 ◇歴史同好会　森澤	大司	会長　…10/12㈭広島空港　集合時間の確認。
	 ◇ロータリー情報・研修委員会　長尾	正嗣	委員…ロータリーの友10月号のご紹介
	

【 S . A . A 】	 ◇	住田	佳樹	君…皆様、ご無沙汰しております。約半年間もの入院生活から解放され9月9日に自宅に帰っています。
退院後は白内障の手術を木村眼科内科病院で行って頂き、こちらは経過良好です。7月10日に広島市民病院で足
の血流障害で右大腿部を切断し、右足趾の痛みは軽快していますが、今度は左足趾に痛みと腫瘍ができて苦労
しています。今後は体調をみながら少しずつでも仕事やロータリーにも復帰したいと思っています。この間、励
ましをいただいた皆様や治療をして頂いた医療関係者の皆さまに感謝をして、ニコニコをします。

	 ◇	太刀掛	祐之	君…今週末10月7日～ 8日で、4年ぶりの例大祭フル開催ができそうです。四ツ道路から歩行者天
国もあります。天気が微妙ですが、きっと大丈夫のはず！！！

	 ◇親睦活動委員会一同…9月28日無事夜間例会を行うことができました。皆様、ご協力ありがとうございました。
	 ◇会員誕生日のご紹介
	 ◎ニコニコ基金金額　35,000	円（累計金額　511,000	円）

Facebook Home page

　　ゴルフ同好会　10月9日（月・祝）　呉カントリークラブ
　　優勝：神田	朗	さん　　準優勝：大之木	精二	さん　　３位：菅原	博文	さん
　　	次回開催予定は、11月19日㈰　　於：グリーンバーズゴルフクラブ



　会長年度（2016 ～ 2017）を務めさせていただきまし

た。思えば私は神輿に乗り、幹事をはじめとして多く

の方々のお力を得て、無事にお役を果たせたものと思っ

ています。これが呉ロータリーの良いところだと思っ

ています。

　私からの伝言は、当クラブ会員の諸先輩の厳しくも

あり・温かいご指導をいただけることではないでしょ

うか。

　入会まもなくクラブ週報委員長を拝命し、委員会開

催を準備する折、委員の先輩方から「君のやりやすい

ように一任するよ」と言われ、例会後の雑談で、「新聞

にも休刊日があるので週報も休刊日があってもいいか

な」それを耳にされた大先輩真鍋先生が、いまだ過っ

て休刊はないと一喝されました。しかし次の例会に、

初期のはがきサイズの週報をお持ちになり、週報につ

いての考え方の一端をお話し戴きました。何と素晴ら

しい先輩かと思いました。当時はＢ５サイズの週報を

時代に合わせＡ4サイズに変更を指示され、新たな取

り組みに対し紙面に困らないようにとロータリー情報

の原稿を用意してくださったのも真鍋先生でした。当

時例会は会員卓話が多く、尚且つお話中心で週報に掲

載するのを次週号に掲載しなければ意味がないと指摘

され、学生時代を思い出しながらテープおこしに取り

組んだのは今では良い思い出です。

　一度、誤字脱字が二、三箇所あり、修正再発行を言

われたとき卓話者（武田正視）は、理解しにくい内容

で申し訳ない、自分の責任で再発行の依頼は済ませた

ので気にしないようにと言われ申し訳なく、改めてそ

の後は何度も確認・校正して投稿したものです。

　その折りに温かい手を差し伸べてくださる先輩たち

に恵まれているのが、呉ロータリーの良さではないで

しょうか。

　私にどれだけの事ができるかわかりませんが、見習

わないといけないと思っています。

　最後になります。時代の変化はあれど、ロータリー

とは、ロータリアンとは、クラブ奉仕とは、等々、熱

く語られていた環境を、今一度作りだす取組が必要な

のではないでしょうか。

稲葉　周三

歴代会長からの伝言歴代会長からの伝言


